

## CDUL01.dir – titre zappette

### **À l'extérieur de l'école**

@aide

@info

@dico

@@

*@live\_photo01\_01*

Voici l'école de Koira Margou. Eh oui, c'est une simple paillote faite de branchages. Il y a encore un an, il n'y avait pas d'école ici. Grâce à une association humanitaire – Nomade –, les villageois ont pu construire cette école et avoir enfin un instituteur : Issoufou. Pour la première fois de leur vie, 34 enfants ont découvert la scolarité.

*@live\_photo01\_02*

La cloche de l'école est une jante de voiture ! Eh oui, en Afrique, rien n'est jeté, tout est récupéré et recyclé. Cette drôle de cloche tinte pour appeler tous les enfants du village.

*@live\_photo01\_03*

À 7 h 55, comme dans toutes les écoles du Niger, un enfant hisse le drapeau national pendant que ses camarades chantent l'hymne national du pays. Cliquez sur les enfants pour les écouter.

*@live\_photo01\_03a*

Les enfants chantent l'hymne national du Niger.

*@live\_photo01\_04*

Le terrain de sport est limité par des pierres. Pas de ballon, ni de panier de basket à l'horizon. Ici, chaque jour, les élèves ont un cours de gymnastique.

*@live\_photo01\_05*

L'école est construite avec des branches d'arbre. À la saison des pluies, qui a lieu en mai et juin, de violentes tempêtes détruisent ce fragile bâtiment. Il faut donc le reconstruire chaque année et abattre de nouveaux arbres. Et dans cette région désertique, les arbres sont aussi précieux que l'or ! Le village attend de nouveaux dons pour pouvoir construire une école en dur.

*@live\_photo01\_06*

Dans ce petit bâtiment est installée la bibliothèque de l'école.

*@live\_photo01\_06a*

Les enfants ont reçu les 300 livres et magazines que leur ont donnés des écoles et des éditeurs français.

*@live\_photo01\_06b*

Même s'ils ne savent pas encore lire, les enfants sont ravis de regarder les images. C'est la première fois qu'ils ouvrent un livre !

*@live\_photo01\_07*

Comme ce jeune garçon, les enfants âgés de plus de 12 ans ne sont pas accueillis à l'école primaire du village. Ils sont déjà trop âgés. Pour eux, Issoufou, l'instituteur, les reçoit le soir bénévolement pour leur apprendre à lire et à écrire. Ces cours d'alphabétisation sont aussi ouverts aux adultes.

*@live\_photo01\_08*

Les 34 premiers élèves de Koira Margou ! Une école naît, l'espoir renaît pour ces enfants qui n'ont connu que la très grande pauvreté.

@EOF